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Aos quatro dias do mês de junho de 2018, ás 9:30 teve o início a reunião do Conselho Municipal 

de Defesa dos Direitos da Pessoa com Deficiência - Comdefu. O Presidente Alex deu as boas 

vindas a todos e reforça da importância de recompor o COMDEFU tanto segmentos da sociedade 

civil quanto governamental, e ainda inverter os membros dos segmentos da sociedade civil. Após 

solicitou a leitura da Ata do mês de maio que foi aprovada por unanimidade. Seguindo com a 

Pauta, pedido de inscrição da ADEFU e APAE, as visitas foram realizadas pelos conselheiros 

Maria  Flávia, Thiago, Renata e Keila. Quanto a ADEFU a conselheira informa que esteve no local 

o espaço é grande, possui uma piscina que estava desativada no momento da visita, banheiros 

organizados e como todas as instituições, a ADEFU também está passando por necessidades 

financeiras e falta de recursos humanos. É sugerido que a instituição articule com a rede para 

suprir a falta de profissionais especifico, até que consiga adequar-se. A representante da ADEFU 

Ana Maria informa que a piscina já foi reativada e levará à gestão a sugestão sobre a rede de 

atendimento. O conselheiro Thiago acredita que a situação que ADEFU encontra hoje também foi 

devido à interdição da vigilância sanitária e que infelizmente todas as instituições estão passando 

por essas readequações. Ana Maria explica que já estão sendo tomadas as providencias, estão 

realizando eventos e que a secretaria de educação está apoiando com alguns profissionais. 

Quanto ao pedido da APAE a conselheira Renata informa que não conhecia de perto o trabalho 

desenvolvimento pela APAE, a instituição desenvolve um trabalho continuo e está apta a renovar 

sua inscrição. Após apresentação foi aprovada por unanimidade os pedidos de renovações de 

inscrições das instituições APAE e ADEFU. Seguindo com a pauta, o Presidente sugere que o 

COMDEFU reforce a participação do governo junto ao conselho. Conselheiro Thiago ressalta da 

importância do COMDEFU solicitar junto a secretaria de finanças maiores esclarecimentos sobre 

a situação do Fundo bem como o direcionamento das multas aplicadas no que tange 

acessibilidade, etc. A conselheira Angélica esclarece sobre a importância da valorização dos 

profissionais que trabalham junto a pessoa com deficiência , principalmente interprete de Libras. O 

conselheiro Thiago pontua ainda que há dificuldades sobre a aceitação dos usuários nas escolas 

e no CAPS. Paula sugere que seja enviado ao departamento de inclusão esclarecimentos sobre 

essas dificuldades encontradas pelas instituições. Item 4 - Informes: Retorno da visita a 

Promotoria: o Presidente esclarece que esteve reunido com representantes do SINE, INSS e a 

promotora Dra. Claudia que na reunião solicitou maiores esclarecimentos quanto ao assunto a ser 

tratado. A promotora está se interando do assunto e comprometeu em agendar outra reunião que 

será informada posteriormente ao COMDEFU. Outro informe sobre a Feijoada Beneficente da 

Fundação Gregorio que acontecerá no dia 15/06 e a festa junina da A APAE  que realizada no dia 

08/06 com musica ao vivo. Foi sugerido pelo Presidente, que o COMDEFU agende, se possível, 

uma reunião com a Secretaria de Transito e Meio Ambiente para tratarem de assuntos pertinentes 

ao conselho. Tal sugestão foi aprovada por unanimidade. Nada mais havendo a tratar, o 

Presidente encerrou a reunião ás 10:10, essa Ata foi redigida por mim, Verediana Pereira de 

Freitas,  Secretária Executiva do COMDEFU e será lida e aprovada pelos conselheiros presentes: 

Paula Katiana  Rodrigues Manuel, Alex Abadio Ferreira, Ana Maria Silva do Carmo, Thiago 

Fernando Borges, Maria Flavia de Castro, Renata Botelho Miguel e Angélica Rodrigues 

Gonçalves.  


